## ... y AMLO vuelve a arremeter: "Corte, rebasada; CJF, florero"

El Presidente dice que "hay una grave crisis en el Poder Judicial; ya los jueces hacen lo quieren"

## Gerardo González Acosta

nacional@cronica.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que "hay una grave crisis en el Poder Judicial, una crisis de gobernabilidad, no hay controles, está rebasada, la Corte de Justicia de la Nación (SCJN) está rebasada; el Consejo de la Judicatura Federal (CJF), está de florero".

"Está rebasada la Corte, aún cuando quisiera arriba, que se impartiera justicia con honestidad, ya no pueden porque ya los jueces hacen lo que quieren", opinó.

Añadió que "hay excepciones y hay cuestiones muy graves, y ya ni hablemos del Consejo de la Judicatura Federal, ese es un florero, está de adorno".

Luego se preguntó "¿Qué cosa está sucediendo con los jueces?, que tienen muchísimo poder, pero en exceso, no hay ningún control hablando de los contrapesos, no tienen ningún contrapeso".

Reveló que la mañana de este jueves les informaron de asesinatos de agentes de policía y de tránsito en Guanajuato, algo que preocupa y duele mucho porque son agentes sin armas.

## **PRIMERO LOS JUECES**

"Uno de los informes, como hipótesis, maneja que a partir de que se le dio libertad a uno de los hijos del jefe de un cártel en Guanajuato, en Celaya, ayer", explicó.

Cuestionó cómo se le dio libertad, "no estoy diciendo que ese sea el motivo, pero se está manejando como una de las hipótesis; si ese juez actúa así, pues es grave lo que está sucediendo, porque es un asunto de la vida de ciudadanos, servidores públicos".

El presidente señaló que "lo necesario, con urgencia, es renovar abajo, y lo primero que hay que elegir es a los jueces, es un asunto de criterio; hizo crisis".

Luego comentó que una decadencia se enfrenta con un proceso de cambio verdadero, de raíz, con una transformación, y quien puede hacerlo es el pueblo; "el mejor método para enfrentar estos problemas es el democrático".

Enseguida, el presidente mostró una seria de gráficas que ilustran el incremento de delitos y asesinatos en el país, y la relación de esto con la liberación de delincuentes en Guanajuato, estado que encabeza la lista de homicidios por entidad.

Entonces, "de una u otra forma, hay impunidad" expresó el Jefe del Ejecutivo.

Dijo que "si se hace una valoración, lo que urge cambiar es abajo, de la base hacia arriba", pero eso lo tienen que analizar los legisladores, culminó.